



Susanne Schewetzky (im Bild) konnte gestern noch nicht glänzen, ihre Schwester Katharina (Illertissen) hatte beim heimischen Turnier gute Platzierungen. Foto: mag

## Ein Sieg für Maucher

### Reiten Guter Auftakt für Lokalmatadore

**Illertissen | kü |** Bei guten äußeren Bedingungen begann gestern das dreitägige Reitturnier des RFV Illertissen. In aller Herrgottsfrühe mussten die ersten Reiter und Reiterinnen in den Parours. Das erste Springen und die erste Dressur waren angesetzt. Bei der Springpferdeprüfung der Klasse A setzte sich in der ersten Abteilung der Augsburger Richard Gardner auf Golden Eye durch, Katharina Schewetzky vom gastgebenden Verein wurde auf Cargo Dritte. In der zweiten Abteilung hatte Thomas Maier aus Waldstetten mit Lewi die Nase vorne. Auf Platz zwei kam Lokalmatador Edwin Schmuck auf Quicksilver.

Das A-Springen wurde in der ersten Abteilung von Jessica Reisacher (Bad Wörishofen) auf Atlantis und in der zweiten von Johann Tanner

(RFV Illertissen) auf Hof Schretstakens Leleen gewonnen. Das L-Punktespringen mit Joker wurde auch in zwei Abteilungen ausgetragen. In der ersten setzte sich Johann Tanner auf Hof Schretstakens Leleen vor dem Babenhauser Dr. Norbert Beer auf World Wide durch, in der zweiten Abteilung siegte der Riedlinger Ernst Ege auf Cor d'Ammas vor Dr. Norbert Beer auf Carolletto. Katharina Schewetzky wurde auf Losantos Dritte.

In der M-Prüfung gewannen Richard Gardner (Augsburg/auf Ape-rol) vor Monika Dirr (Illertissen/auf Colonel) in der ersten und Walter Maucher (Illertissen/auf Lux Löwe) in der zweiten Abteilung.

In der M-Dressur landete Patricia Bottani (Bad Wörishofen) mit Pacito Vedstedholm auf Rang eins.

memorize statt. Gleiches gilt für die kommenden Heimspiele der Neu-Ulmer gegen den FC Langenau, den VfL Bühl, Ljiljan Ulm, den VfL Ulm und den SV Oberelchingen.

### Am Montag Schulung für Schiedsrichtergruppe Ulm

Der nächste Schulungstermin der Fußball-Schiedsrichtergruppe Ulm ist kommenden Montag um 19.30 Uhr im Vereinsheim des ESC Ulm. (vowi)

### Bezirkspokal: Auslosung am kommenden Mittwoch

Die Auslosung der nächsten Runden im Fußball-Bezirkspokal erfolgt am kommenden Mittwoch im Vereinsheim des TSV Neu-Ulm. Die nächste Runde steigt am 3. Oktober, 16 Vereine sind insgesamt noch im Wettbewerb. (vowi)

### Memminger B-Jugend ist klarer Favorit

Morgen kommt es im Fußball-B-Junioren-Landkreispokal Unterallgäu zum Spiel FC Memmingen (Bayernliga) gegen JFG Hasel-Roth-Günz (Bezirksoberliga). Anpfiff im Günztalstadion ist um 10.30 Uhr. Die Memminger gelten als haushoher Favorit.

### SNOOKER

### Weltelite im Oktober beim Turnier in der Kings-Arena

Für die Billardfans gibt es vom 3. bis 7. Oktober in der Elchinger Kings-Arena ein Highlight. Da steigt ein Snooker-Turnier, an dem ein Großteil der Weltelite teilnimmt. Das Preisgeld beträgt 20 000 Euro. Meldeschluss ist am 14. September, Tickets unter [www.snooker-open.de](http://www.snooker-open.de) oder in der Kings-Arena.

